

RELEVER LE DÉFI DES FRONTIÈRES

Exposition - photos et textes - 2-29 nov.



D'une marche à l'autre
par-delà des frontières...



Route de Jérusalem
Ecole de la Paix



RELEVER LE DÉFI DES FRONTIÈRES

Exposition à la Maison des Étudiants

90 rue de Marseille

69007 Lyon

du 2 au 29 novembre 2019

INAUGURATION LE 2 NOVEMBRE

15h - Marche depuis la Confluence jusqu'à la Maison des Étudiants

- lieu de rencontre devant le Musée des Confluences

16h30 - Ouverture de l'exposition

Visite et échanges à la Maison des Étudiants

18h - Soirée festive à la Maison des Étudiants

À partir de l'expérience de marche et de rencontre du groupe "Trace ta route" et des marcheurs de la Route de Jérusalem - Ecole de Paix ; avec la participation de Génération Lumière et du collectif lyonnais Jai Jagat

